

<b>Medio</b>	Radio Santiago
<b>Fecha</b>	13-01-2011
<b>Mención</b>	Se hace referencia a la despedida que realizó el rector Fernando Montes S.J al irse de Canal 13.

## Impacto por renuncia a Canal 13 de sacerdote Fernando Montes



Compartir 6

El sacerdote jesuita Fernando Montes renunció el miércoles a Canal 13 luego de que el microespacio que tenía para dar mensajes religiosos "Pan en tu Camino", fuera desplazado del horario de la tarde al traspasado.

Y fue en el propio canal donde el religioso dio declaraciones para explicar su salida. "Lamento que mientras se dedican horas a la farándula, al deporte o a los reality, que muestran a seres humanos como animales enjaulados para satisfacer la necesidad del público, no haya unos minutos en momentos

estelares para un mensaje que orienta la vida del pueblo chileno".

El también rector de la Universidad Alberto Hurtado, decidió alejarse de TV 13, ya que no estuvo de acuerdo a que cambiaran de horario "Pan en tu Camino" para situarlo a la medianoche. Al respecto hizo alusión al nuevo reality "Año 0": "A uno lo suprimen y para otros se alargan las horas".

Estos cambios tienen que ver con el reordenamiento impuesto por la nueva administración del Canal, cuyo control pasó de la Iglesia al grupo Luksic. Fue el director, René Cortázar, quien le comunicó los cambios de horarios de los programas religiosos. El sacerdote Fernando Montes y monseñor Fernando Chomalí no aceptaron y se alejaron de la pantalla.

En sus declaraciones, Montes criticó a la nueva administración y recordó que Canal 13 "fue fundado para contribuir con valores sólidos a la educación de este pueblo, que se ve amenazado por criterios basados sólo en motivos económicos o de éxito en el ranking".